

Un Syrien libéré des prisons israéliennes dénonce qu'Israël soutient le front Al-Nosra



Damas, 7 avril, (RHC-PL).- Sedky Al Mer, un Syrien libéré après 27 années de détention dans les prisons israéliennes a dénoncé les liens d'Israël avec le groupe terroriste Front Al-Nosra.

Sedky Al Mer a indiqué que des liens directs ont été établis entre la droite syrienne, résidant en Arabie Saoudite, le régime sioniste et les chefs de file de ce groupe extrémiste.

Il a également signalé que les autorités israéliennes fournissent d'équipements militaires aux extrémistes et leur donnent de l'assistance médicale dans des hôpitaux, qui se trouvent dans le territoire syrien occupé depuis 1967.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/89778-un-syrien-libere-des-prisons-israeliennes-denonce-quisrael-soutient-le-front-al-nosra>



Radio Habana Cuba